



Bajo Reserva Expres: Ahora sí, el PRI tendrá candidata para el Edomex



El quinto informe del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, es para el PRI el banderazo de arranque rumbo a las elecciones de 2023. Nos cuentan que esta misma semana, el tricolor elegirá a quien será su candidata para competir en los comicios del próximo 4 de junio.

Nos cuentan que esta misma semana, el tricolor elegirá a quien será su candidata para competir en los comicios del próximo 4 de junio.

La contienda interna, nos dicen, es solo entre dos: la secretaria de Desarrollo Social del Estado de México, Alejandra del Moral y la diputada federal Ana Lilia Herrera.

La contienda, nos dicen, se resolverá de forma muy civilizada e institucional entre las priistas.

Sin embargo, lo que está por verse, si la alianza Va por México, que pende de un hilo, se mantiene y si habrá un proceso para que compita la candidata priista con el abanderado del PAN, el diputado y expresidente municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas, o cada partido irá a la elección con su propio candidato.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-ahora-si-el-pri-tendra-candidata-para-el-edomex>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/09/2022

COLUMNAS Y
ARTÍCULOS